



ARTCURIAL

Pressemitteilung

Artcurial gewinnt mit
Astrid Fialka-Herics
eine internationale Expertin
für die Juwelenabteilung

Wien,
Am 31. März 2025

Mit Sitz in Wien stellt Astrid Fialka-Herics ihre Expertise und internationale Erfahrung in der Auktions- und Juwelenbranche dem französischen Auktionshaus Artcurial zur Verfügung, um Juwelenliebhaber und Schmucksammler in Österreich und Deutschland individuell und persönlich zu beraten.

Astrid Fialka-Herics hat sich als gelernte Goldschmiedin, Diamantfachfrau, Expertin und Auktionatorin etabliert und sowohl bei Liebhabern historischer Schmuckstücke, als auch Juwelensammlern internationale Reputation erlangt. Seit 2003 arbeitete sie für das österreichische Auktionshaus Dorotheum und leitete über 20 Jahre die Abteilung für Juwelen und Uhren. In ihre Zeit fallen zahlreiche internationale Rekordpreise für Juwelen, Diamanten und Farbsteine. Die studierte Juristin Astrid Fialka-Herics wird regelmäßig zu Vorträgen im In- und Ausland eingeladen und ist gefragte Interviewpartnerin, sowie Verfasserin von Fachartikeln. Im Bayerischen Rundfunk tritt sie regelmäßig bei der Sendung Kunst und Krempel als Expertin für Schmuck und Silber auf.

Ab sofort steht sie unseren Kunden für Beratungen nach Terminvereinbarung in Wien, Österreich und Deutschland zur Verfügung.

In Zusammenarbeit mit der Juwelenabteilung und der Repräsentanz von Artcurial München werden in Zukunft Beratungstage und Rendezvous koordiniert. Die kommenden Beratungstage in München finden am 8. April, 13. Mai und 24. Juni statt.

Praktische Informationen

Tage der Expertisen :

Artcurial München :

8. April 2025

13. Mai 2025

24. Juni 2025

Galeriestraße 2 b

DE-80539 München

Düsseldorf:

5. Mai 2025

Auktion:

7. und 8. Juli 2025

Juwelenauktion

Hotel Hermitage, Monte-Carlo

Kontakt Österreich :

Astrid Fialka-Herics

afialkaherics@artcurial.com

+43 681 205 051 45

Pressekontakte

Anne-Laure Guérin

+33 (0)1 42 99 20 86

alguerin@artcurial.com

Déborah Bensaïd

+33 (0)6 23 68 46 69

dbensaïd@artcurial.com

Über Artcurial

Das 2002 gegründete französische Auktionshaus Artcurial mit Hauptsitz in Paris baut 2024 seine führende Position auf dem internationalen Kunstmarkt weiter aus.

Mit drei Auktionsstandorten in Paris, Monaco und Marrakesch erzielte das Auktionshaus 2024 einen Gesamtumsatz von 186,6 Millionen Euro. Das multidisziplinäre Haus deckt alle wichtigen Fachgebiete ab, darunter Bildende Kunst, Kunstgewerbe, Sammlerfahrzeuge, Schmuck, Uhren, Weine und Spirituosen...

Mit einer entschieden internationalen Ausrichtung weitet Artcurial sein Netzwerk im Ausland mit Büros in Brüssel, Mailand, Monte Carlo, München und Marrakesch sowie Repräsentanzen in Österreich und Spanien kontinuierlich aus. Indem Artcurial sich 2023 mit dem Auktionshaus Beurret Bailly Widmer zusammenschließt, um sein Netzwerk in der Schweiz zu stärken, eröffnet das Unternehmen im März 2025 einen neuen Standort in Genf.



VAN CLEEF & ARPELS
Miederclip „Dancer“ (Tänzerin)
18 Karat Rotgold und Platin
Verkauft für : 165 312 € inklusive Aufgeld in Monaco